

Heimniedelage unserer Frauenfussballerinnen

11.05.2013 16:59 von Rechner Uli (Admin)

Spielbericht zur Frauen Kreisliga Freizeitrunde

SG Götzingen / Hirschlanden – SV Germania Adelsheim 0:1

Am 11.05.2013 hatten wir unser 10. Saisonspiel. Wir spielten zuhause in Götzingen und Anpfiff war um 16:00 Uhr unmittelbar nach dem Spiel unserer 1. Männermannschaft.

Schon zu Beginn merkten wir, dass unsere Gegner sehr körperbetont und laufstark spielten und dies für uns zum Nachteil werden könnte. Bereits in der 16. Minute trafen die Damen aus Adelsheim, eingeleitet durch ein Eckball von der linken Seite, und einem Durcheinander im Strafraum, und es stand 0:1.

Weiterhin verlief das Spiel hauptsächlich in unserer eigenen Hälfte und wir waren damit beschäftigt, die gegnerischen Bälle abzuwehren und Torschüsse zu verhindern. Selbst unsere Stürmer Verena und Lydia mussten immer weit mit zurück um unserer Abwehr auszuhelfen und die Ballführende zu doppelten.

Mit dem 0:1 Rückstand ging es nach 40 Spielminuten in die Halbzeitpause.

Nach dem Wiederanpfiff das gleiche Bild. Adelsheim machte das Spiel und wir wehrten die Angriffe mit all unseren möglichen Mitteln ab.

Leider konnten wir durch die enorme Defensivarbeit nur zwei Torschüsse verzeichnen. Einmal konnte Saskia sich im Strafraum wunderschön durchsetzen, brachte aber leider nicht den nötigen Druck hinter den Ball und in der anderen Situation nach einem schönen Pass von Lydia von der linken Seite zu Verena diese den Ball auf ihren rechten Fuß zurechtlegen wollte und dabei beim folgenden Schuß den Ball verschlenzte.

So blieb es beim 0:1 Endstand. Sichtlich ausgepowert sehnten unsere Damen den Schlusspfiff herbei.

Die Aufstellung:

Tor: Ines Link

Abwehr: Teresa Fahrion, Sina Öppling, Michelle Heffner

Mittelfeld: Lea Hasselbach, Sandra Gakstatter, Saskia Mühlig, Kerstin Zimmermann, Julia Blanasch,

Sturm: Lydia Jaufmann, Verena Schwarz

Die nächsten Spiele sind am kommenden Samstag 18.05.2013 um 19:00 Uhr in und gegen Wettersdorf / Glashofen und am Pfingstmontag den 20.05.2013 um 18:00 Uhr in und gegen Hettingen.

Bericht von Heiko Link